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編集委員では、他の大切畑、畑、風当、古

閑、下小森の編集員の皆さんと、1月26日に、

五木村で行われている地域づくりの取組み

を知るため、五木村を訪ねました。 

今回、五木村を訪ねて感じた事や、布田地

区でも取組めそうな事、布田地区で取り組ん

でみたいことについて、皆さんに情報共有し

たいと思って、報告会を企画させていただき

ました。 

編集委員の方で、地域作り委員に事前に

声をかけさせていただきました。一方で、前

号の布和里を通して事前に報告会を行う旨

を皆様にお伝えするつもりでしたが、印刷す

る段階で諸事情があり、当日までに布和里を

皆様の手元に届けることが出来ず、大々的

にお知らせできなかったことお詫び申し上げ

ます。 

今回、当日話し合われた内容について紙

面で報告させていただきます。 

主 ★起工式、五木村の研修報告会の様子 ･・ Ｐ１
な ★工事の進捗状況と今後の予定のお知らせ… Ｐ２ 

記 ★工事の進捗状況と今後の予定のお知らせ… Ｐ３ 

事 ★五木村の研修報告会の様子他 ・Ｐ４ 

 布田地区の復興に向けた大きな一歩となる、地区内の擁壁工事等の起工式が行われました。また、編集員で五木

村に行って地域づくりの取組みを視察を通じて学んできました。※２月１６日及び１７日、福岡県上毛(こうげ)町、玄界島へ

の視察があり、布田からは編集員 1名が参加しました。同視察の様子は 3月13 日の報告会で確認ください。 

対象は、年齢問わず 布田地区に住む女性です。 

「せからし会」は、女子会の延長のイメージです。地区

の具体的な活動を行う為の会ではなく、同会のメンバー

で旅行に行ったり、BBQをしたり、愉しめていけたらと

思います。 

3 月 30日(土)19時から集会所で「初」のせからし会

の集いを行いたいと思います。せからし会に興味のある

方は当日来てみてください。当日はお互いの近況だった

り、今後やってみたいことだったりなんかを話せればと

思います。今回はコーヒー＆お菓子代で 300円程度を会

費として集めたいと思います。メンバーは随時募集、会

費はその都度徴収したいと思います。 

たくさんの方の参加、お待ちしています。尚ご不明な

点があれば、編集員の林田るみ、西川美幸、東田真奈美、

今村清美、加藤由美子に遠慮なくお尋ねください。 
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せからし会他の発足 
 地区内の親睦を図り、地域の活性化に関するアイデア

を考えることを表向きの理由に、同じ年代、男女別で

集う機会を作りたいと思います。

 婦人会の様に何かの役割がある訳ではなく、女子会、

座談会をするイメージです。

当日、五木村の取組みを踏まえながら、布田地区で今後やってみたいことについてアイデアを出し合いました。

今回、村の方で擁壁工事などを行ってくれます。これからは集落の存続のため、ひとりひとりの活躍が求められて

いる様な気がします。※下記のアイデアの日程の調整等はまだ行っていません。 

 第１部 むらづくり講演会「住み継がれる集落をつくる」

～復興から、地域づくり～ 柴田祐氏(熊本県立大学教授)

 第２部 視察報告会･･･６集落の編集員と１月五木村、２

月福岡県上毛(こうげ)町、玄界島の視察に行ってきまし

た。各地の取組み等を紹介したいと思います。

 第３部 ６集落活動報告会･･･布田、古閑、大切畑、風当、

畑、下小森で昨年９月から取組まれた記録集やリーフレ

ットの活動を通じて、考えてきたことを報告します。

ボランティアの募集 
 地区のイベント、例えばこいのぼりなどを準備する

前、イベントの準備を手伝ってくれるボランティアを

地区外から募集します。

 布田地区を知ってもらう、足を運んでもらう機会を積

極的に作って、西原の中心地・布田を拠点に交流人口

を増やしたいと思います。

歴史探訪 布田地区を歩く 
 布田の歴史に詳しい首藤福丸さんを講師に、布田地

区の歴史について学び、地区内の史跡を訪ねたいと

思います。

 学ぶことを通じて、布田地区に住み継ぐ理由を考え

たいと思います。

 地区外の歴史愛好家にも参加を呼びかけます。(熊日

新聞などを通じて)

内田さんの挨拶 

６地区の被災状況を知る交換会 
 震災時における各地区の被災状況を知らない(当時

忙しくて、心の余裕もなくて見て回ることが出来なか

ったし、これまで村内の別地区の話を聞く機会がな

かった)。

 各地区と布田地区の被災状況他を比較しながら、布

田の魅力を発掘することが出来るのではと考えてい

ます。

婚活パーティー 
 布田地区が場所(布田公園)とサポーター役を提供し

ます。

 地区内外の若者も対象にします。

 イベントを通じてカップルが成立するのは何より嬉し

いですが、このイベントを通じて西原村に足を運ぶ機

会、きっかけを作りたいと思います。

 西原一、嫁が来る地区を目指したいと思います。

 

せからし会、メンバーを募集します 

「布田地区小規模住宅地区等改良工事、同

宅地耐震化推進(大規模)滑動崩落対策工事 

安全祈願祭」が 2 月 17 日 10 時から布田公園

で行われました。当日は日置和彦西原村長を

はじめ、工事関係者、村の関係者、住民の皆さ

んが出席しました。 

布田地区は復興に向け、また一歩大きな階

段を上がりました。 

内田敏則さん(布田区再生委員長) 

地区の方々は布田地区に戻りたがっていま

すが、工事が完成しなければ家を建てること

も出来ない状況です。是非とも、一日も早く工

事を終わらせることを期待しています。完成

したら、震災前の様に、震災前以上に住民が団

結し、西原村が発展することを祈ります。 

緒方公一さん(施工業者代表、緒方建設) 

住民の方にとって安全な生活環境が整うよ

う、最善を尽くすつもりです。今後ともよろし

くお願いいたします。 

布田を女性で盛り上げる!! 

※
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ベ
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男性陣の会、同じ年代で呑

み方をする会等が出来る

のも期待しています。 



 

 

工事の進捗状況と今後の予定のお知らせ 

●用地測量 【測量中】

・道路を拡幅する箇所や移転用宅地について、用地を分筆

し買収するため、測量を行います。 

・公図や登記簿等の資料収集、用地買収範囲の座標化等の

準備が完了し、現在、順次現地作業を進めています。 

10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4月～ 

用地測量 資料収集 

●滑動崩落対策工【工事中】

・地震の揺れにより滑り崩れた宅地について、地盤にセメ

ントを混ぜて固めるなどの対策を行い、地震に強い宅

地にします。 

・工事発注が完了し、順々に工事を進めます。 

●移転用宅地造成 【工事中】

・工事発注が完了し、準備でき次第、工事を進めます。 

10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4月～ 

工事 工事発注 

10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4月～ 

工事 工事発注 

●擁壁工、補強工【工事中】

・地震の揺れにより滑り崩れた宅地について、その対策を

行い、擁壁を復旧します。 

・工事発注が完了し、順々に工事を進めます。 

10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4月～ 

工事 工事発注 

移転用宅地 

布田集落は上布田、下布田の２工区に分けて工事を行います。 

施工計画の検討、土質試験や資材調達など、前段の準備を進めるとともに、最初に施工する

箇所の工事の準備を進めています。工事や用地測量に際し、みなさまにご相談や立会をお願

いする場合がございます。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

上布田地区（北西側）について、道路と擁壁の

設計が完了しました。 

拡充事業により復旧する擁壁について、

発注準備を進めています。 

県道沿いの擁壁については、

県との協議を進めています。 

施工計画の検討、土質試験や資材調達など、前段の準備を進める

とともに、最初に施工する箇所の工事の準備を進めています。 

施工計画の検討、土質試験や資材調達など、前段の準備を進める

とともに、最初に施工する箇所の工事の準備を進めています。 

【上布田地区の工事業者】下村組 

工 事 発 注 済 
地域防災がけ崩れ防止事業により復旧する

擁壁について、工事が完了しています。 

【2019 年 3 月時点】 
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